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 pauta: Situação do orçamento em 2024 

 Assunto 1  , Proposta Orçamentária Prévia de 2025 

 DELIBERAÇÕES E RESULTADOS 

 A  reunião  foi  conduzida  por  Eder  Giovane  Scherer  Oliveira,  Diretor  da  Secretaria 

 de  Orçamento  e  Finanças,  e  registradas  as  deliberações,  a  seguir  enumeradas. 

 Acerca  do  Assunto  1  ,  Eder  explicou  que,  conforme  orientação  do  Conselho 

 Superior  da  Justiça  do  Trabalho,  a  Proposta  Orçamentária  Prévia  de  2025  deve 

 ser  elaborada  e  finalizada  até  14/06/2024.  Apresentou,  então,  os  principais 

 conceitos  envolvidos  nesta  atividade.  Inicialmente  fez  distinção  entre  despesas 

 obrigatórias  e  discricionárias,  explicando  as  características  de  cada  uma.  Em 

 seguida,  demonstrou  as  fases  e  as  datas  que  compõem  a  elaboração  da  proposta 

 orçamentária  (fase  qualitativa,  proposta  orçamentária  prévia  e  proposta  definitiva). 

 Acrescentou  que  a  última  fase  é  definida  pelo  CSJT  após  análise  dos  valores  e 

 limites  envolvidos,  podendo  haver  a  necessidade  de  ajustes  nas  demandas  de 

 contratações  planejadas  pelo  TRT4.  Além  disso,  Eder  mencionou  que  a  proposta 

 é  elaborada  a  partir  de  parâmetros  estabelecidos  pelo  Conselho  relativos  a  gastos 

 com  pessoal,  benefícios,  custeio,  investimento  e  obras  e  citou  as  áreas  envolvidas 

 na  elaboração  do  orçamento.  Disse,  também,  que  há  a  necessidade  de  que  sejam 

 observados  os  limites  da  EC  nº  109/21  e  demonstrou  que  o  Tribunal  atende  aos 

 percentuais  determinados  pela  norma.  Informou,  então,  que  o  valor  planejado 

 para  2025  é  de  R$  2.321.521.567,00.  e  divulgou  os  montantes  previstos  para 

 cada  área,  ressaltando  que  os  maiores  valores  são  os  envolvidos  com  a  folha  de 

 pagamento  e  benefícios.  Apresentou,  então,  um  comparativo  entre  os  anos  de 

 2024  e  2025  com  indicação  de  que  há  previsão  de  crescimento  de  custos  para  a 

 Setic  e  para  a  Sempro  em  razão  da  necessidade  de  aquisições  relacionadas  aos 
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 danos  causados  pelas  recentes  enchentes  do  mês  de  maio.  Por  fim,  detalhou  os 

 valores  de  alguns  subelementos  das  despesas  como  os  de  pessoal,  assistência 

 médica,  obras  e  manutenção  predial.  Eder  encerrou  a  apresentação  e  não  houve 

 qualquer  objeção  dos  participantes  em  relação  ao  planejamento  da  Proposta 

 Orçamentária  Prévia.  Dra.  Ana  Luiza  perguntou  como  o  Conselho  vai  interpretar  o 

 aumento  de  gastos  em  razão  das  enchentes.  Rejane  Carvalho  Donis  acredita  que 

 valores  atrelados  ao  problema  climático  não  serão  objeto  de  cortes  e  informou 

 que  o  TRT4  já  solicitou  créditos  extraordinários  com  o  objetivo  de  consertar  os 

 danos  causados  e  de  planejar  ações  preventivas  para  evitar  danos  graves  como 

 os  ocorridos  recentemente.  Em  atendimento  às  Resoluções  CNJ  nºs  194  e  195,  a 

 reunião  contou  com  a  participação  do  coordenador  da  Comissão  de  Atenção 

 Prioritária  ao  Primeiro  Grau  de  Jurisdição,  Dr.  Eduardo  Duarte  Elyseu.  Reunião 

 encerrada às 14 horas e 40 minutos. 
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